

Nombre de alumno: William de Jesús López Sánchez

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría.

Materia: Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: “A”

La antropología de Lain ve la medicina de una manera diferente de tal forma que nos enseña a llevarla a cabo de una manera mas humana, en los años de Lain el reconoce que el positivismo naturalista haya influenciado tanto con las enfermedades, lo cual sobre el paso del tiempo se presenta la primera guerra mundial, lo cual hizo concientizar a médicos la importancia de llevar a cabo la antropología fisiologica en la medicina, esto le dio un gran lugar a Lain ya que practicamente conforme el tiempo fueron poniendo en practico su gran teoria. Lain dio a conocer cuatro grandes tendencias que hasta la fecha ha interactuado como pilar en la medicina el cual son la extrema tecnificación de los instrumentos médicos, la colectividad del cuidado medico, la medicina preventiva y la incursión del personalismo en la patología. A medida del tiempo observamos que médicas y científicas se integraban a la teoria de Lain, entre ellos destaca el médico Schwarz quien considero cuatro estadios principales como un punto final al considerar el enfermo como persona el cual enfatizo mucho tras interpretar la patología como algo que unicamente daba entoque al escuchar y considerar lo visual y táctil.

Posterior a esto se incluye en la formación una mentalidad llamada antropopatologica, echo por Psicoanalistas entre ellos destaca Freud y sus estudian-

tes Grodeck, Ferenczi y Deutsch, el cual aplicaban técnicas echas por Lain. Entre ellos y el autorosofa Schwarz forman un grupo para crear un libro en el que demostraron que la disciplina mental es sumamente fundamental para una comprensión psicológica.

Entre muchos onólogos mas Lain seguía destacando ya que con base a sus fundamentos seguía evolucionando cada vez mas, de tal manera que algunos describían esto como una forma de personalidad y enfermedad pero tambien poco a poco se fueron implementando teorías con relación a la psicología medica en el mismo ambito de Lain y entre la medicina interna

Es importante recalcar que a travez de un diagnostico de enfermedad podemos cambiar la vida de un paciente a travez de su misma enfermedad, lo cual en el ambito de Liám y sus teorías es necesario aplicar una buena estimulación medico-paciente, para así tener mayor enfoque del autoestima y dar mejores esperanzas de vida efectuando la practica médica.

Como se ha mencionado es importante la intervención medico-paciente ya que debemos valorar la medicina no solo como ciencia natural, si no tambien como una ciencia cultural en donde podemos familiarizarnos con el enfermo y tener mas ventaja hacia su salud, así tambien creando una misma cultura que favorezca al entendimiento psicológico, destacando causas finales.

Según Lian la medicina es un sistema de problemas y la antropología médica su solución, podemos verlo así de igual forma ya que sin entender al enfermo realmente de una manera en que Lian, Schwarz, Fried, Loudolf entre otros entendieron sus verdaderos problemas más allá de lo científico hacia un enfermo, no podríamos ayudar médicamente debido a que todo esto influye a un gran desempeño médico.

Tres puntos desenfocan la antropología médica de Lian el cual indica como primer punto la antropología médica para clínicos, como segundo a salud-enfermedad y por último el acto médico y sus horizontes, tres principales puntos para desempeñar y ver desde otra perspectiva a la medicina, pero sin embargo debemos tomar en cuenta que Lian nombra entre la antropología médica 6 modos que se integran a la vida personal del enfermo al igual que podría tomarse en cuenta en un médico.

"El arte de ir ganando terreno a la muerte" frase de Lian que representó gran énfasis a la medicina ya que basaba en gran aspecto con la antropología y las ciencias que relacionan a la salud del enfermo. La salud es un privilegio de gozar de ella el cual Lian dejó un gran enfoque que conside la enfermedad como un modo conflictivo, malo con el cuerpo psicobiológicamente, pero con un conocimiento antropológico correcto es más eficaz tratar a un enfermo que se preocupa por su bienestar tanto psicológico y físico.

Bibliografía

Nelson R. Orringer (2008) *La Antropología Médica de Pedro Laín Entralgo: Historia y Teoría*. Consultado el 31 de Agosto del 2021. De www.dendremedica.es